

Couvrir les différents besoins essentiels de la formation

Utiliser les synergies et continuer à proposer des congrès professionnels attractifs

Bernadette Häfliger Berger

Secrétaire générale de la SSMIG

Le comité de la SSMIG s'est penché sur l'organisation et l'orientation de ses congrès. Afin de couvrir les différents besoins essentiels de la formation continue, deux congrès attractifs de la SSMIG aux profils différents se tiendront à l'avenir au printemps et à l'automne.

Les discussions du comité de la SSMIG portant sur l'organisation et l'orientation futures de ses congrès ont été intenses. Après avoir examiné avec soin l'ensemble des avantages et des inconvénients, le comité a décidé qu'à compter de 2017, outre l'assemblée de printemps, une seule autre manifestation sera organisée en automne; celle-ci se tiendra sous un nouveau nom mais s'inscrira toutefois dans la continuité des traditions éprouvées et des profils spécifiques de la SwissFamilyDocs et du Great Update. Par ailleurs, le comité souhaite confier l'organisation des deux congrès à l'équipe interne de la SSMIG chargée de l'événementiel.

Cette décision émane de la volonté de faire concorder de manière optimale les différents programmes de congrès. Pour le comité, il est essentiel que les intérêts des médecins des domaines ambulatoire, stationnaire et scientifique continuent de jouir de la même considération. Les congrès ont en outre pour objectif de permettre aux internistes hospitaliers, aux médecins de famille et aux médecins exerçant une activité scientifique de se rencontrer afin de faire naître des échanges fédérateurs.

Assemblée de printemps assortie d'un programme scientifique

La présentation de nouveaux résultats de recherche en médecine interne générale stationnaire et ambulatoire doit à l'avenir se concentrer sur l'assemblée de printemps de la SSMIG, car en Suisse, la masse critique nécessaire à la tenue de deux congrès de recherche distincts en médecine interne générale fait défaut. Les thèmes ayant trait à la politique de santé doivent permettre d'aiguiser le regard posé sur la question de l'orientation de la médecine dans le contexte sociétal actuel. La remise des prix par le comité scientifique et la SGIM-Foundation pour récompenser les travaux scientifiques hors pair constitue un autre temps fort.

Bien entendu, lors de l'assemblée de printemps, une priorité élevée sera toujours accordée à la formation continue clinique pratique en médecine interne générale en milieu ambulatoire et stationnaire.

Assemblée d'automne avec une orientation pratique

La manifestation d'automne se concentrera sur la formation continue portant sur des thèmes de médecine interne générale pertinents pour la pratique. Elle offrira une plate-forme de rencontre passionnante pour la recherche et la pratique. Pour cette raison, il est impératif que les Instituts de médecine de famille conservent un rôle actif dans le congrès.

L'assemblée d'automne dispose en outre du potentiel nécessaire pour devenir le symbole et l'expression de la nouvelle image de la SSMIG. Elle peut montrer comment les médecins spécialistes en médecine interne générale collaborent à différents niveaux et font progresser leur discipline en Suisse.

Le comité de la SSMIG en profite pour remercier chaleureusement son partenaire externe Medworld, qui était jusqu'à présent en charge de l'organisation de la SwissFamilyDocs et qui a, par son travail professionnel et son engagement, grandement contribué à en faire une conférence attractive pour un vaste public de professionnels.

Les rendez-vous 2016

La SwissFamilyDocs Conference 2016 se tiendra à Montreux les 8 et 9 septembre 2016. Les inscriptions s'effectuent sur <http://fr.swissfamilydocs.ch/>.

Le Great Update de la SSMIG se tiendra quant à lui à Interlaken les 1^{er} et 2 décembre 2016. Les inscriptions s'effectuent sur le site <http://veranstaltungen.sgaim.ch/francais/>.

Responsabilité
rédactionnelle:
Bernadette Häfliger, SSMIG

Correspondance:
Bruno Schmucki
Kommunikation,
SGAIM – Schweizerische
Gesellschaft für Allgemeine
Innere Medizin
Solothurnerstrasse 68
Postfach
CH-4002 Basel
[bruno.schmucki\[at\]sgaim.ch](mailto:bruno.schmucki[at]sgaim.ch)